

Propone FAO acciones para perfeccionar esquemas (El Financiero 29/07/10)

Propone FAO acciones para perfeccionar esquemas (El Financiero 29/07/10)(Héctor A. Chávez Maya) Jueves, 29 de julio de 2010 . La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) reconoció que los avances en los programas de la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA) son significativos, pero propuso nuevas acciones para perfeccionar sus esquemas con miras a obtener resultados más positivos. En el informe, que fue entregado por María del Carmen Culebro, oficial a cargo de la representación de la FAO en México, se destaca que el programa Joven Emprendedor Rural y Fondo de Tierras logró que en el primer año de trabajo los beneficiarios incrementaran sus ingresos en 21 por ciento. Destaca que 90 por ciento de las 461 empresas creadas con el apoyo de ese plan durante 2007 y 2008 continúan operando, y 62 por ciento tienen una utilidad bruta positiva, siendo mayor en los proyectos grupales que en los individuales. El programa ha logrado que 66 por ciento de los jóvenes que no conocían la actividad productiva apoyada, adopten la tecnología propuesta, además de que 33 por ciento de los beneficiarios le agregan valor a su producto a través del empaque. Sin embargo se reconoce que es necesario mejorar las perspectivas de desarrollo sostenible de los proyectos apoyados, para lo cual recomienda profundizar en la flexibilización para la adquisición de derechos parcelarios; elegir a los beneficiarios incorporando criterios de potencial productivo; complementar la capacidad productiva con la atención a los mercados y la capacitación gerencial, administrativa y comercial.